

El PRC propone la gratuidad de las cotizaciones sociales de todos los autónomos que ganen menos del Salario Mínimo

Pedro Hernando plantea también medidas para favorecer el relevo generacional y reconducir la “crisis permanente” que sufre este sector

Santander, 13 de diciembre de 2025

El portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, Pedro Hernando, defenderá una proposición no de ley en el Pleno del próximo lunes para pedir al Gobierno un plan complementario a las medidas del Plan de Autónomos, centrado en la gratuidad de las cotizaciones sociales de todos los trabajadores que ganen menos del Salario Mínimo Interprofesional y en un programa de contrato-relevo para impulsar el rejuvenecimiento del colectivo.

La propuesta del PRC incide en la necesidad de dar “un mayor y mejor respaldo” a los trabajadores autónomos, ante la falta de resultados del plan aprobado hace ahora 20 meses, con una inversión de 43 millones de euros, que “no han servido para nada”, porque en Cantabria hay hoy “400 autónomos menos que en 2023”.

“Lo que queremos los regionalistas es que esos 40 millones de euros vayan a ayudarles realmente y que los autónomos tengan en Cantabria un espacio razonable y apoyado económicamente, porque cada vez resulta más difícil encontrar a alguien que se atreva a dar el paso hacia el emprendimiento”, ha subrayado Hernando,

Para ello, ha reivindicado que los apoyos públicos se centren en lo que realmente preocupa a estos trabajadores, como la dificultad para pagar las cuotas cuando sus ingresos apenas llegan al salario mínimo o la necesidad de facilitar el relevo generacional.

En este sentido, ha considerado “muy preocupante” la situación en el ámbito del sector primario, donde los datos son “especialmente duros” y el número de autónomos “ha descendido de manera sostenida, mientras aumenta la edad media y el acceso de los jóvenes es absolutamente insuficiente”.

“Cada negocio que cierra por jubilación deja un vacío que nadie ocupa, un pedazo de economía que se extingue”, ha lamentado el portavoz del PRC, para quien el plan del Ejecutivo del PP “está fallando en el objetivo de contribuir a que las empresas autónomas duren más y se conviertan en una decisión estable y con futuro”.

Ante esta situación, espera que los grupos parlamentarios respalden las propuestas regionalistas para “dar un giro” a la situación de este sector y hacer de él “una decisión de futuro viable y no una opción circunstancial mientras aparece un empleo por cuenta ajeno”. “Necesitamos que los jóvenes encuentren puertas para abrir, no barreras que saltar y eso exige una reformulación de las medidas del plan para orientarlo a lo que sabemos que funciona”, ha concluido Pedro Hernando.